



Oberbayern-Rundspruch Nr. 13 vom 28. März 2022

Heute am Mikrofon: **Albert, DC2MAS**

EINE MELDUNG AUS DEM DISTRIKT

DB0ZU auf 2 m außer Betrieb

Alle Zuhörer des letzten Rundspruchs vom 21. März haben zwar noch alles mitbekommen, was Heinz Riedel, DL2QT, zu vermelden hatte. Allerdings hat nach 25 Minuten während der Absage der 2-m-Sender des Relais DB0ZU abgeschaltet.

Jetzt muss der Fehler gefunden und repariert werden, und bis dahin versuchen wir es mit der Ausstrahlung und dem Bestätigungsverkehr auf 70 cm, also auf DB0ZU/70 mit der Frequenz 438,850 MHz.

Distriktsversammlung am 21. Mai 2022

Die Vorab-Information ist von Manfred Lauterborn, DK2PZ, bereits verteilt worden mit einer langen vorläufigen Tagesordnung und der Bitte, Anträge an die Versammlung bis zum 8. April an ihn zu senden. Sie können dann in die

offizielle Einladung am 25. April übernommen werden. Der Versammlungsort ist wieder in München im OV-Lokal von C34, der „Harlachinger Gartenstadt“.

NACHRICHTEN AUS DEN ORTSVERBÄNDEN

...sind für diesen Rundspruch nicht eingetroffen, und auch die Suche in den Internetseiten war wenig erfolgreich.

EINE MELDUNG AUS ÖSTERREICH

Rufzeichenliste des Fernmeldebüros

Das österreichische Fernmeldebüro hat auf den Seiten über den Amateurfunk auch die Liste der OE-Calls mit Datum 1. März 2022 eingestellt. Der Link steht morgen im Rundspruch-Archiv.

<https://www.fb.gv.at/Funk/amateurfunkdienst.html>

EINE MITTEILUNG DES REFERATS DX

DXMB-Bearbeiter Klaus-Dieter Pöls, DL7UXG, Silent Key

Der DARC trauert um sein Mitglied Klaus-Dieter Pöls, DL7UXG. Er war seit November 2011 Mitarbeiter im Referat DX. Zunächst zeichnete er sich für die Zuarbeit der IOTA-Nachrichten für 150 DXMB-Ausgaben verantwortlich, bis er im Juli 2014 die Verantwortung für das DXMB übernahm. So kamen Woche für Woche insgesamt 397 Ausgaben zusammen – das waren so viele Ausgaben wie von keinem Bearbeiter vor ihm.

Darüber hinaus war Klaus-Dieter Pöls von zahlreichen IOTA und aus WWFF-Gebieten in DL, LA, SM, OH, OZ und TF QRV. Die internationale DX-

Gemeinde verliert mit ihm einen kompetenten, verlässlichen und aktiven Funker.
Wir trauern um einen guten Freund und humorvollen Kameraden.

EINIGE SONDERCALLS AUS ANDEREN QUELLEN

Bolivien

Antonio, EA5RM, wird in seiner Freizeit wieder aktiv sein als **CP1XRM** aus San Ignacio de Moxos vom 31. März bis 22. April in SSB, CW und FT8.

Zentralafrika

Das italienische DX Team wird mit 4 Stationen und 7 Operateuren als **TL8AA** in CW, SSB und RTTY und als **TL8ZZ** in FT8 vom 27. März bis 9. April auf den Bändern von 6 m bis 160 m aktiv sein.

Norfolk Island

Ein Team mit drei australischen Operateuren wird vom 15. bis 25. April von der kleinen Insel im Pazifik als **VK9NT** auf der Kurzwelle von 160 m bis 10 m in CW, SSB, FT8 aktiv sein.

WAS SONST NOCH INTERESSANT SEIN KÖNNTE

Über 200 Kursteilnehmer in Finnland

Wie Timo Rinne, OH5LLR, für die Southgate News berichtet hat, freut sich der finnische Verband SRAL über die wachsende Aktivität in der Ausbildung.

Seit Jahresbeginn laufen Amateurfunk-Kurse mit über 200 Teilnehmern.

Die exzellente Arbeit der Ausbilder sollte möglichst durch viele neue Mitgliedschaften belohnt werden.

Die SARL feierte im vergangenen Jahr das 100-jährige Jubiläum und hat aktuell rund 3.500 Mitglieder.

Dazu noch eine Randinformation: In Finnland gibt es zwei Lizenz-Kategorien:

Basic Class – entspricht der CEPT Novice und UK Intermediate

General Class – entspricht der CEPT HAREC und UK Full

Für die Einhaltung des Datenschutzgesetzes ist der Einsender der Mitteilung verantwortlich.

Meldungen für den Rundspruch bitte ausschließlich an die Adresse DLØBS@DARC.DE senden.

Redaktionsschluss ist jeweils am Sonntag um 10:00 Uhr Ortszeit.